

A photograph of a large, multi-colored circus tent at night. The tent is illuminated from within, and a sign on top reads "BALLESSA" in bright, glowing letters. The tent has a conical top and a wide entrance. The background is dark, suggesting an outdoor setting at night.

BALLESSA

CIRCUS BALLESSA

Der Heimatcircus aus Maulbronn

Aus der Region - für die Region

bieten wir Circusprojekte für alle Schularten, Workshops
und Kinderferienangebote

+49 (0) 157 582 50 996

INFO@CIRCUSBALLESSA.DE

Stammquartier: IN DER AU 2, 75447 STERNENFELS



CIRCUS BALLESSA

Gegründet 1996 in Maulbronn im Enzkreis auf der Basis echter pädagogischer Circusarbeit steht bei uns von Anfang an nachhaltiges Lernen im Fokus, wodurch unsere Circusprojekte weit über das Inszenieren einer Abschlußvorstellung hinausgehen. Auch vorheriges Ausprobieren sämtlicher angebotener Disziplinen ist bei uns eine Selbstverständlichkeit und fördert in idealer Weise ein motiviertes und kreatives Miteinander aller Beteiligten.

Starre Abläufe suchen Sie bei uns daher vergeblich. Wir setzen auf ein kooperatives Mitwirken, bei dem das Einbringen eigener Ideen jederzeit möglich ist.

Nichtsdestotrotz ist unser Circusteam selbstverständlich Ideengeber, Trainer, Motivator und setzt am Ende das Erlernte gekonnt zu einer festlichen Abschlußveranstaltung zusammen.

**CIRCUS
Ballessa**

WWW.CIRCUS-BALLESSA.DE



Durch die Arbeit in altersgemischten Gruppen, fördern unsere Circusprojekte in besonderer Weise soziale Kompetenzen und tragen nachhaltig zur Stärkung der Schulgemeinschaft bei.

Weitere Vorteile unseres Konzepts:

- Förderung des Selbstvertrauens " Schaut her was Ich kann!"
- Förderung der Teamfähigkeit "Gemeinsam zum Erfolg!"
- Disziplin: " Ich kann es schaffen!"
- Schaffung neuer sozialer Ebenen
- Grenzen erkennen und überwinden
- Ungeahnte Talente und Fähigkeiten entdecken und fördern

**Vom ersten Ausprobieren
bis zum glänzenden Auftritt**



Beispiel zum Ablauf einer Projektwoche:

Bevor es losgeht, kommen wir zu Ihnen, um die Details Ihres Projekts sowie die örtlichen Gegebenheiten zu besprechen und noch offene Fragen zu klären.

In der Regel findet am SONNTAG vor dem Projekt der Aufbau des Circuszelts bzw. die Vorbereitungen in der Sporthalle statt. Dazu begrüßen wir tatkräftige Mithilfe durch Eltern, Kinder und das Kollegium.

Am MONTAG starten wir dann gemeinsam mit einer Vorstellungsrunde unseres Teams, bei der wir auch die angebotenen Disziplinen vorstellen. Im Anschluß haben alle Kinder die Möglichkeit, beim Ausprobieren Ihre Wunschdisziplin zu entdecken.

Ab DIENSTAG trainieren wir dann in den jeweiligen Trainingsgruppen, welche zuvor am Montag in Absprache mit dem Kollegium eingeteilt wurden und bei dem die Wünsche der Kinder berücksichtigt werden.

Am FREITAG- Vormittag findet dann die Generalprobe statt, und im Anschluß daran am Nachmittag die Abschlußvorstellung.

Nach einer oder mehreren Circusvorstellungen bauen wir dann gemeinsam das Circuszelt ab und beenden damit unsere Projektwoche.

CIRCUS. Nur anders.



Durch unsere Ausstattung versetzen wir Teilnehmer wie Gäste gleichermaßen in Staunen.

Dazu gehören unter anderem eine moderne Licht- und Tonanlage, Manege, Kostüme für jedes Kind, alle erforderlichen Requisiten, Schminke und natürlich unser Circuszelt. Alternativ geben wir mit entsprechenden Dekorationen auch Ihrer Sporthalle den entsprechenden Rahmen für festliche Abschlussvorstellungen.

Natürlich dürfen bei den Shows frisches Popcorn, Snacks, Slush Eis und Getränke nicht fehlen. Unsere Circus- Gastronomie hält hierfür ein entsprechendes Angebot bereit.

Gerne erstellen wir Ihnen ein unverbindliches Angebot und stehen Ihnen für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.

CIRCUS. Nur anders.



EXZELLENT IN
KREATIVER
BILDUNG



WWW.CIRCUSBALLESSA.DE

Circus
Ballessa